
В любой семье порой возникают оби-
ды и разногласия. И одна из главных

причин  этого  –  гордость,  которая  пре-
пятствует  примирению  и  губительно
сказывается на отношениях между суп-
ругами. Давайте рассмотрим несколько
практических советов,  которые помогут
вам  искоренить  это  негативное  каче-
ство  и  построить  отношения,  полные
взаимопонимания и любви.

ПРАВИЛЬНО РЕАГИРУЙТЕ НА
ЗАМЕЧАНИЯ.

       Обычно в  ту минуту,  когда ваш муж или
жена  говорит  то,  что вам не очень приятно
слышать,  хочется  тут же дать отпор и при-
помнить  собеседнику  его  собственные  не-
достатки. Но старайтесь не идти на поводу
у негативных эмоций   и сохраняйте спокой-
ствие. Хотя  наши  члены  семьи могут  оши-
баться,  но  никто  не  знает  нас  лучше,  чем
они. И если в их  словах есть доля истины,
постарайтесь  исправиться.

ПРОЩАЙТЕ СТАРЫЕ ОБИДЫ

      Гордость  побуждает  супругов  вести  счет

обидам и ошибкам прошлого, тем самым на-
нося непоправимый вред отношениям. Что-
бы  избежать  этого,  примите  решение  не
осуждать  вашего  супруга  и  не  вспоминать
прежних  проступков. Преодолев  гордыню,
старайтесь прощать и в любой ситуации ис-
кать  примирения.  Знайте,  что  любой шаг
навстречу  друг  другу  поможет  сломать
стену  непонимания и  вернуть  в  семью лю-
бовь и  гармонию.

НЕ ПРЕНЕБРЕГАЙТЕ СОВЕТАМИ И
ПОМОЩЬЮ.

        Если  вам  сложно  самим  справиться  с

возникшими  проблемами,  не  стесняйтесь

попросить  помощи  у  тех,  кто  имеет  хоро-
ший  опыт семейных отношений. Недаром в

Библии  сказано:  «у  советующихся  –  муд-
рость».  Порой  супруги  боятся  доверить

кому-то  свои  проблемы,  думая,  что  тем
самым  «выносят  сор  из  избы».  Но  такое

мнение  неверно  и  порой  усложняет  ситуа-

цию и даже может привести к разводу. Ища
выхода  из  проблем,  обращайтесь  также  к

самому  лучшему  советчику,  которым  яв-
ляется Слово Божье, – Библии. В этой книге

раскрываются  не  только духовные истины,
но и многие вопросы семейных отношений.

СОВМЕСТНАЯ МОЛИТВА СУПРУГОВ.

       Особенно она  важна для благополучия
семьи.  Если муж  и жена  ежедневно  обра-
щаются к Богу и просят Его о помощи в раз-
личных нуждах,  то  это  способствует  укреп-
лению брака. Духовная атмосфера в  семье
помогает  в  построении  отношений,  воспи-
тании детей и решении различных проблем.
И даже если муж или жена далеки от веры,
не  стоит  отчаиваться,  но  нужно  регулярно
молиться об их  спасении и благословении.
И со временем ваше смирение пред Богом
принесет добрые плоды.

       Накануне Международного дня семьи
хочется пожелать, чтобы в ваших домах,
дорогие друзья,  не было места  гордос-
ти и высокомерию, ведь это качество яв-
ляется  основной  причиной  ссор  и  раз-
ногласий.  Гораздо  лучше  развивать  в
себе терпение, любовь и доброту. И тог-
да  ваши  семейные  отношения  станут
намного лучше и  счастливее.
                                    Юданов В.А, пастор

Дорогие братья и сестры!
Уважаемые читатели  газеты

«Сила веры»!

    Поздравляю Вас с приближающимся
праздником Святой Троицы!
      Накануне  своих  страданий  и  крест-
ной  смерти   Иисус  сказал Своим  уче-
никам, что,   когда Он уйдет с земли, то
пошлет  вместо Себя Духа Святого. И
это пророческое  слово  вскоре  испол-
нилось!  Дух Святой сошел на учеников
Христа на пятидесятый день после Его
воскресения, и благодаря этому они на-
полнились  радостью  и  получили  силу
проповедовать Евангелие!  Уже  на  про-
тяжении  2000  лет  Дух  Святой  совер-
шает  огромную  работу  по  изменению
жизни  людей.  Он может поддерживать,
утешать  и  наделяет  своими дарами.
Накануне  праздника  хочется  поже-

лать  всем Вам, дорогие друзья,  в бла-
гоговении  читать Библию, молиться  и
исполняться  Духом  Святым,  так  как
именно Он содействует нашему духов-
ному росту  и  помогает    обрести мир  с
Богом. Благодаря Ему изменяются наш
характер,  привычки и  наши сердца на-
полняются  радостью,  любовью, мило-
сердием,    долготерпением,  верой,  а
жизнь  становится  светлее  и  прекрас-
ней!
Да благословит Бог Вас, а  также Ва-

ших родных и близких!
С любовью и молитвами о Вас,

Епископ    Григорий    Тропец,
старший   пастор

церкви «Благодать»  г.  Калуги



КАК РОССИЯНЕ ПРАЗДНУЮТ ПАСХУ

   Согласно оп-
росу  ВЦИОМ,

праздник Пас-

хи,  посвящен-

ный  воскресе-

нию  Иисуса

Христа,  явля-
ется одним из

наиболее  зна-

чимых. Его от-

мечают  29 %

жителей  Рос-

сии.  Но  для
многих  людей

(28 %) он остается только культурно-исторической традицией

или семейной традицией (24 %), и лишь 12 %  связывают Пас-

ху с событиями, описанными в Библии. Большинство россиян

(54 %)  готовят к праздничному столу куличи и красят яйца, 38

%  идут  в  гости,  17 %  –  на  кладбище,  и  6 %    участвуют  в
праздничных богослужениях.                       www.wciom.ru

СОВРЕМЕННАЯ  РАЗРАБОТКА ЭЛЕКТРОННОЙ
БИБЛИИ
   Институт перевода Священного Писания представил новую

версию  программы «Электронная Библия»  для Windows  и

Linux. Она разработана для разных языков и использует са-

мые современные  технологии программного обеспечения. В

нее  могут  быть
загружены из  ин-

тернета  и  уста-

новлены  различ-

ные  переводы

Библии,  коммен-

тарии,  глоссарии,
книги  и  учебные

материалы  на

многих языках.

      Программа

снабжена  индек-

сированной поис-
ковой  системой,

работающей  оф-

лайн, справочным материалом и географическими картами. А

встроенная аудиодорожка позволяет одновременно слушать

и читать Священное Писание. Программа доступна для бес-
платного пользования на сайте  Института перевода Библии.

                                                      https://ibt.org.ru/ru/pc

НАЙДЕНА САМАЯ ДРЕВНЯЯ КОПИЯ
НОВОГО ЗАВЕТА

         Ученый  из Австрийской академии наук Григорий Кессель с

помощью фотографии  в  ультрафиолетовом  свете  смог  обна-

ружить  небольшой фрагмент  рукописи  древнейшего  сирийс-

кого  перевода Нового Завета,  написанного  в  III  веке н.  э. Он

является  ярким  доказательством  истинности  Священного

Писания,  так  как  не  содержит  никаких  расхождений  с  совре-

менным библейским  текстом.  Также  это  открытие доказыва-

ет,  насколько  продуктивным  может  быть  взаимодействие

между цифровыми  технологиями и    исследованиями  средне-

вековых рукописей.                                   www.sedmitza.ru

КОНФЕРЕНЦИЯ РОССИЙСКОЙ ЦЕРКВИ
ХРИСТИАН ВЕРЫ ЕВАНГЕЛЬСКОЙ

 Со 2 по 5 мая в

Москве  прохо-

дила юбилейная

конференция

Р о с с и й с к о й

Церкви христи-

ан  веры  еван-

гельской  пяти-

десятников, по-

священная 95-

летию  со  дня

основания.  В

ней  приняли

участие верующие Христианской церкви «Благодать» г. Калу-

ги во главе с епископом Тропец Г. В.

   Главной темой конференции стал стих из книги Второзако-
ния: «Помни весь путь твой, которым вёл тебя Господь, Бог

твой». Во время собраний много говорили об  истории еван-

гельского движения, а также о том огромном служении, кото-
рое церковь совершает для блага страны. На протяжении мно-

гих лет верующие оказывают большую помощь малоимущим,

сиротам, инвалидам, а в течение последнего года  –  жителям
Донбасса. На сегодняшний день Российская церковь ХВЕП –

одна из  крупнейших христианских  конфессий, насчитываю-

щая 3400 общин с числом прихожан более 350 тысяч человек.
                                                                              www.rchve.ru

Основной темой конфе-
ренции, посвященной

95-летию Российской цер-
кви христиан веры еван-
гельской, была тема пре-
емственности поколений.
Ведь  так  важно,  чтобы
отцы передали своим де-
тям не только материаль-
ные блага,  но  любовь  к
Слову Божьему и твердую
веру в Иисуса Христа. Сво-
ими мыслями и пережива-
ниями по этому вопросу
поделился  начальствую-
щий Епископ Э.А.Грабо-
венко.

– Мои родители оказали на

меня огромное влияние. Папа

всегда заботился о том, что-

бы я больше возрастал в ду-

ховном познании. И меня, и моих детей он вдох-

новлял и направлял, чтобы читали Библию и учи-

ли наизусть отрывки из неё. Отец часто возил

меня на все молитвенные и пророческие служе-

ния. А мама подавала пример практической хри-

стианской жизни, глубоких личных взаимоотно-

шений с Богом, невероятного посвящения. Роди-

тели всегда ходили в церковь, и дома часто зву-

чали молитвы.

Помимо родителей, большим примером для

меня стал мой пастор, Иван Данилович Трюхан.

Он вмещал разных людей, и в свои 67 лет имел

прогрессивное мышление, доверял молодым. У

него была особенная способность видеть дары и

таланты. Иван Данилович не боялся рисковать

и давал нам участвовать в больших служениях.

И я никогда не забуду, как он поручил мне пропо-

ведовать первый раз. И когда его не стало в 2010

году, я почувствовал, что осиротел духовно.

Сегодня мы живем в то время, когда есть боль-

шая опасность потерять следующее поколение и

не позволить им реализовать то, чего Бог хочет

от них. Пусть  Господь даст нам мудрости уви-

деть в них перспективу, как когда-то увидел ее старец

Симеон в младенце Христе. Он  взял его на руки и

сказал: «Видели очи мои спасение Твоё». Иисус
тогда был беспомощным ребёнком, восьми дней от

роду, но Симеон пророчески увидел Его великий потен-

циал и благословил Его.

Нам также стоит задуматься над вопросом,  кому

мы сегодня передаём эстафету веры. Прежде всего,

это наши дети, за которых мы ответственны перед

Богом. Я благодарен Господу за колоссальное влияние

на сыновей моей жены Ларисы Альбертовны, за её

сердце и материнскую мудрость в том, чтобы утвер-

ждать авторитет отца. Также я благодарю Бога, что

смог построить хорошие отношения со своими детьми

и сохранить их до сегодняшнего дня.

СОГЛАСНО ИССЛЕДОВАНИЮ  ВЦИОМ, ХОРОШИЙ ОТЕЦ – ЭТО
ТОТ, КТО ЗАБОТИТСЯ О ДЕТЯХ,  СЧИТАЮТ 30 % ОПРОШЕННЫХ,
И ВОСПИТЫВАЕТ ИХ  -21 %.

    Это  прекрасный фильм для  семейного  про-
смотра, снятый в 2008 году. Он  повествует о по-
жарном Калебе Холте и его   взаимотношениях
не только на работе, но и в семье. Заходя в горя-
щий дом, герой фильма придерживается прави-
ла: «Никогда не оставляй товарища в беде». Но,
приходя домой,  где  его ждёт жена,  чувства  к
которой  угасли, он живёт по другим принципам.
На работе Калеб всегда спасает других, но  как
ему спасти свой брак?
     Также рекомендуем к просмотру фильм «От-
важные»,  2011  г.

«Для создания семьи доста-

точно полюбить. А для сохра-

нения нужно научиться  тер-

петь и прощать».
     Мать Тереза, монахиня

«Величайшие моменты  в

жизни связаны не с эгоистич-

ными достижениями, а с тем,

что мы делаем для людей, ко-

торых любим и уважаем».

                                  Уолт Дисней,   режиссёр
«В семейной жизни надо считаться с мыслями,

убеждениями, чувствами, стремле-

ниями любимого человека. Хра-

ня  свое достоинство,  нужно
уметь уступать друг другу».

                В. Сухомлинский,
       педагог

«Создание семьи – великий

труд, в котором требуется по-

стоянная жертвенность суп-

ругов».

        Л. Н. Толстой, писатель



Прихожане  церкви  «Благодать»

 г.Калуги  продолжают сбор средств для

помощи жителям Донбасса.  Благодарим всех, кто служит в ка-

честве волонтера и жертвует на это благое дело.

     Если и вы захотите принять участие в этой акции, сообщите

о своём желании по тел. 8-910-912-2900 (Константин)

В честь праздника Пасхи в церкви «Благодать» состоялся   концерт с участи-
ем    детей  воскресной школы, молодежи  и  взрослых.  В  программу  были

включены  стихи,  песни  и  постановки,  посвященные  воскресению   Христа.

 20 апреля  команда волонтёров из церкви «Благодать» посетила Детский дом-
интернат в посёлке Полотняный Завод. Эта поездка была ценной и для детей,
и для  служителей. Воспитанники детского дома получили радость от  того,  что
могли поучаствовать в играх и  конкурсах,  получить подарки,  а  взрослые были
рады поделиться  с детьми Божьей любовью.
Виноградова Екатерина:  «Видя   мальчишек и девчонок,  которые являют-
ся  инвалидами  с  детства,  невозможно  остаться  равнодушным. На-
чинаешь понимать, что просто не имеешь права жаловаться на свою
жизнь.  Господь так много  нам  дал,  что  стоит  всегда  благодарить
Его за здоровье, за своих родных и близких и за все блага, которые мы
имеем».

В  начале мая  в  Калуге,  возле  храма  церкви  «Благодать»  на  ул.  Болдина,
прошел  праздник,  посвященный Дню Победы и  освобождению Калуги  от

немецко-фашистских  захватчиков.  Звучали  поздравления,  стихи  и  песни  во-
енных лет,  а  все желающие могли отведать  солдатской  каши  и  попить  чай  с
сушками. Дети  также  смогли  поучаствовать  в  празднике. Для  них  прихожане
церкви  «Благодать»  организовали  конкурсы и  бесплатный батут.

Уже более 15 лет церковь «Благо-
дать» посещает Галина Ивановна

Гришаева. Несмотря на преклонный
возраст – 82  года, она наполнена ве-
рой  в Иисуса Христа  и  с  радостью
приходит  на  все  богослужения.  Но
помимо этого она еще и активно слу-
жит Богу, участвуя в раздаче христи-
анской литературы. Встретившись с
Галиной Ивановной, мы узнали,  что
побуждает  ее  заниматься  этим  от-
ветственным  служением  и  откуда
она берет силы и уверенность в бу-
дущем.

     –  Когда я пришла в церковь, то узна-
ла много нового о Боге и Его любви  ко
мне.  Каждое  богослужение  так  сильно
вдохновляло меня, что я не могла сдер-
жать радости.   И у меня появилось же-
лание  рассказывать  своим  знакомым,
родным и  всем окружающим о Христе.
Моя работа была  связана  с  доставкой

писем, документов и корреспонденции.
И  тогда  я  решила,  что  в  свободное
время  могу  служить  тем,  что  умею
хорошо делать,  –  раздавать  христианскую
газету  «Сила  веры»,  а  также  брошюры  и
молитвенные  карточки.
      За прошедшие годы многие люди, начи-

ная от родных и соседей, услышали мое сви-
детельство  об Иисусе Христе  и  получили
христианскую литературу. Некоторые из них
проявили интерес  к Библии и  христианской
вере. А кто-то даже пришел в церковь. Каж-
дый раз, когда я встречаюсь со своими зна-

комыми, мы обсуждаем не новости и сплет-
ки, а делимся своими впечатлениями о про-
читанном в Слове Божьем,  в  христианской
газете и  говорим о том, как Бог ответил на
молитвы. Я заметила, что в последнее вре-
мя,  которое  выдалось  весьма  нелегким,

люди стали больше ценить библейские ис-
тины и молиться. И  к   моим словам о Гос-
поде стали прислушиваться не только люди
моего возраста, но и молодежь. Мне прият-

но,  что они  тоже ищут Господа.

      Бог помогает не только в служении, но и
в моих нуждах: дает силы,  здоровье и бла-
гословение для  семьи. Так,  например, мой
муж,  который  почти  всю жизнь  был атеис-
том,  покаялся и  стал посещать богослуже-
ния. И  хотя    он  уже  ушел в  вечность,  но я

верю, что его душа спасена и  что он сейчас
на Небесах. Я верю, что Бог исцелил после
тяжелого  заболевания мою внучку,  которая
долго была в  коме. Врачи  уже  собирались
отключать  ее  от  аппарата жизнеобеспече-
ния, но по молитвам верующих она пришла

в  себя  и  сейчас  хорошо  себя  чувствует.
Слава  Господу.
        В моей жизни было много и других сви-
детельств  Божьей  любви,  о  которых  я  не
могу  умалчивать. Поэтому  и  служу  Госпо-
ду,  раздавая  людям  духовную  литературу

и рассказывая о Христе и прощении грехов,
которое Он дает.

На протяжении сотен лет в Рос-

сии существует служение, ко-

торое связано с распространени-

ем духовной литературы. Им за-

нимаются люди, искренне веру-

ющие в Иисуса Христа. Наполнен-

ные  Божьей  любовью,  они

проповедуют благую весть о спа-

сении всем окружающим людям

и дарят им христианские книги.

Поэтому в народе за ними закре-

пилось название «книгоноша».

ИСТОРИЯ СЛУЖЕНИЯ

 Слово «книгоноша» – одно из древней-

ших на Руси. Появилось оно вместе  с

принятием и  утверждением  христиан-

ства. Еще в  дни  правления Ярослава

Мудрого переписчики духовных книг за-

ботились о том, чтобы сокровища биб-

лейской мудрости не пылились в мона-

стырских и церковных хранилищах. Они

подыскивали  надежных  людей,  кото-

рые могли бы доставлять литературу в

села и деревни, и  снабжали их духов-

ными  рукописями. Служение  кни-

гонош со временем было забыто, но во

второй половине ХIХ века вновь обрело

былую значимость.

ИСПОЛНЯЯ ПОРУЧЕНИЕ

ХРИСТА

 С 1862 года после выхода в свет пол-

ного текста Нового завета в России воз-

рос интерес к библейским истинам. И в

это же время  стали появляться люди,

которые в ущерб личному благополучию

и  комфорту  были  готовы распростра-

нять Слово Божье. Книгоноши посеща-

ли городские базары, трактиры, солдат-

ские казармы, заводы и всюду вели бе-

седы на темы о смысле жизни и проще-

нии грехов. Книгоноша из г. Москвы Иван

Синицын писал:   «Я раздавал духов-

ную литературу, потому что глу-

боко верил, что, если все люди нач-

нут читать Евангелие, то скоро все

человечество, весь мир и вся приро-

да переродится и не будет уже на

свете ни рабов, ни господ, ни скорби,

ни страданий, ни слез,  а все люди

станут братьями и детьми одного

Бога Отца».

    Примером посвященности и смелос-

ти  была  жизнь  Синклитии Петровны

Филипповой. Она прожила 98 лет и до

глубокой  старости  несла  людям  свет

Божьего Слова. Ей приходилось часто

бывать на похоронах, где она не только

дарила Новые  заветы,  но  и  утешала

скорбящих, молилась  за отчаявшихся,

побуждала  задуматься о  вечности! За

свою  жизнь  она  распространила

более 17  тысяч  христианских  книг.

Нам известно  имя И.  К.  Голубева,

раздавшего сто  тысяч Евангелий в

более чем ста  городах и селениях:

Сибирь, Дальний Восток, Туркестан,

в Семиреченской области и на  реке

Лене.

       Многие книгоноши были весьма

образованными людьми, и их часто

можно было увидеть среди русской

интеллигенции.  Так,  например,

евангелист Степан Васильев близ-

ко общался с писателем Львом Тол-

стым и часто бывал у него дома, а

его  сподвижники  устраивали рели-

гиозные дискуссии в обществе Вла-

димира Соловьева, Сергея Булгако-

ва, Николая Бердяева.

    В наши дни служение книгонош

не потеряло актуальности, так как

многие люди по-прежнему испы-

тывают духовную жажду и нужда-

ются в истинах Божьего Слова. И

так прекрасно, что и сегодня есть

служители,  которые  готовы  не

только дарить Библейскую литера-

туру, но и рассказывать людям о

Божьей любви и милости. Как ска-

зал апостол Павел, «как прекрас-

ны ноги благовествующих мир,

благовествующих благое!»

В церкви «Благодать» каждое
воскресенье в 13.00 проходят

курсы основ христианской веры.
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       Наша жизнь  так  скоротечна. Мы  не  знаем,  что  ожидает  нас
завтра. Может быть, сегодня  в  твоей душе нет мира, в жизни  нет
счастья,  а  сердце    нуждается  в  любви. Послушай!   Пришло  твое
время  обратиться  к  Богу.  Ты можешь  прямо  сейчас  помолиться
Господу    этой  простой молитвой,  и Он  услышит  тебя:

         Дорогой Отец Небесный!
     Я обращаюсь к Тебе  во имя Иисуса Христа.
         Я  грешник, Господи, и   нуждаюсь в Твоем прощении.
     Прости мои грехи. Я отрекаюсь от них во имя Иисуса.
        Я отрекаюсь от всякой власти дьявола надо мной.
     Я доверяю свою жизнь Иисусу Христу
       И принимаю Его в свое сердце
         Как Господа и Спасителя моей жизни.
         Наполни меня Духом Святым, благослови меня.
         Слава Тебе, Святому Богу: Отцу, Сыну и Святому Духу.

  Аминь.
Бог  хочет,  чтобы  ты был  сильным. Для  этого    необходимо расти
духовно,  молиться,  читать  Библию  и  общаться  с  христианами.
Найди  церковь,  где  проповедуется Евангелие Иисуса Христа,  и
посещай богослужения.

Молитва покаяния

     .В процессе формирования системы поиска дан-
ных для Яндекса необходим был полный орфогра-
фический словарь русского языка, причем в элек-
тронном виде. Он был приобретен компанией за

800$, и нужно было срочно найти книгу, на осно-
ве которой  можно было откорректировать по-
исковые запросы. И тогда по предложению ру-
ководителя Аркадия Воложа, выбор пал на Биб-
лию. Именно Священное Писание содержало ог-
ромное разнообразие  слов  и  литературных
оборотов. И кроме того, Яндексу не было необ-
ходимости платить компенсацию правооблада-
телю, так как автором Библии являлся Бог. «Все
Писание богодухновенно и полезно для на-

учения, для обличения, для исправления,

для наставления в праведности».

    В конце 90-х годов разработчики Яндекса со-
здали первую цифровую Библию, которая сра-
зу разошлась огромным тиражом, повысив рей-
тинг компании и сделав доступным Священное
Писание для миллионов пользователей. Вспо-
миная то время, соучредитель Яндекса Илья
Сегалович сказал: «Конечно, мы не планиро-
вали заработать на Библейском компьютер-

ном справочнике и делали это исключитель-

но из общегуманитарных соображений. Мы

понимали, что Библия – самая популярная

книга в мире, и если кому-то нужен какой-

то поиск по какому-то массиву русскоязыч-

ных текстов, то она подходит наилучшим об-

разом».

Во время молитв, про-

поведей и духовных

наставлений часто произ-

носится  слово «Аминь».

Также оно употребляется

во многих библейских тек-

стах  Ветхого и Нового за-

вета. Возможно, вам будет

интересно узнать, что оно

означает и в каких случа-

ях используется.

Слово  «Аминь»  имеет
древнееврейское  проис-
хождение. В  своем основ-
ном варианте оно выража-
ло согласие: «верно,  да бу-
дет  так». И произносилось
с  особым  восклицанием  и
верой! Примером этому яв-
ляются  некоторые  поста-
новления  Божьего  закона
или молитва  «Отче  наш»:
«И не введи нас в искуше-
ние, но избавь нас от лука-
вого. Ибо Твое есть Царство
и  сила  и  слава  во  веки.
Аминь».
     Наиболее  часто  упот-

ребляется  «Аминь»  в Но-

вом  завете  в  значении «ис-
тина»,  «правда».  Наш  Гос-
подь Иисус  с него    начинал
изложение  наиболее  важ-
ных    духовных    принципов:
«Истинно  (amen)  говорю
вам: кто не примет Царствия

Божия, как дитя, тот не вой-
дет в него».
     Также «Аминь» являет-

ся одним из  титулов самого
Христа как обладателя абсо-
лютной истины. Об этом Его
качестве  пишет  Апостол
Иоанн  в  книге Откровение:
«И Ангелу Лаодикийской
церкви напиши: так говорит
Аминь, свидетель верный и
истинный,  начало  созда-

ния Божия».
В наше время «Аминь»   в

основном можно  услышать
во  время  христианских  со-
браний. Произнося  это  сло-
во после чтения Священно-
го  Писания,  молитвы  или
проповеди,  верующие таким
образом соглашаются с тем,
что было сказано. Также оно
употребляется и при оконча-
нии богослужения.

В  церковь  заходит  опрятно
одетый мужчина,  приехавший
из другого  города. Тут же  с  по-
рога  его  встречает  верующая
старушка  и  начинает  настав-
лять:  «Ты,  милок,  смотри  не
пей,  не  кури и не матерись  те-
перь,  ты  ведь  в  храм  Божий
пришел».
На что посетитель с улыбкой

отвечает:  «Конечно,  не  буду,
бабушка,  не  переживайте!  Я
ведь  все-таки  богослов».

«Кто? Кто? Бог ослов... – по-
вторяет  в  растерянности  ста-
рушка. – Ну ничего, милок, Гос-
подь и таких любит!»

             **************
Разговаривают две   женщи-

ны.
– Ты знаешь, – говорит одна,

– вчера решили с мужем пого-
ворить на духовные темы.
– Ну и как?
 – Не совсем удачно. Пока до-

казывала  ему,  что  у женщины
должен быть  кроткий и молча-
ливый дух, сорвала голос.

Одной из ведущих IT-компаний в России

является Яндекс. Она обладает не толь-

ко эффективной поисковой системой, но и

множеством сервисов, благодаря которым

можно вызвать такси, заказать еду, купить

одежду, продвинуть свой бизнес... Но мало

кто знает, что немаловажную роль в началь-

ные годы развития компании сыграла Биб-

лия.


